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Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna y Plácido Morales 

Vázquez (Presidente de la Cámara de Diputados y 

Magistrado presidente del Tribunal Federal de Conciliación 

y Arbitraje) 
“La base del diagnóstico me da esperanza y me da idea de que todos vamos en la ruta de la necesidad 

de tener un marco jurídico en materia eléctrica diferente al actual, vamos ahí, a tratar de, con oficio 

político, construir esa ruta para tener un producto legislativo (Placido Morales) nosotros seremos los 

más beneficiados con la reforma eléctrica porque en nuestro país hay siete, ocho presas grandes que 

generaban volúmenes de consideración, cuatro sobre la cuenca del Grijalba, esas eran las que daban 

presupuesto a Chiapas, dejó de haber generación por no sé qué, entonces disminuye la producción de 

energía pues disminuye para nosotros la participación fiscal”. [ABC RADIO] 

 

https://drive.google.com/file/d/1iY_9GIW2czG-cDgSUPpKJAynHo5YhF6H/view

